
　4名の新会員の皆様、ご入会有難うご
ざいます。これから一緒に楽しくロータ
リー活動をしましょう。
　さて、先週末から2日間、当クラブが
担当する分区の行事が続きました。4月

23日（土）には、県北第一分区・第二分区合同の、次期
幹事セミナーがここ、ホテル辰巳屋にて開催されまし
た。次期幹事等35名が参加して、阿久津 肇PGの「幹事
の心得」と題したロータリーの基本として知っておく
べき基本的な事柄やクラブの運営等についての講義が
ありました。
　次に次年度地区戦略・IT委員会委員長の平井義郎様
からは、「MY ROTARYについて」と題して、ロータリー
クラブ・セントラルへの接続や入力など、次年度が始

第39回会長挨拶
幡　　研一 会長

会 長 あ い さ つ

開会点鐘 幡　研一 会長

ロータリーソング
「福島ロータリークラブの歌」
　ソングリーダー 安藤健次郎 会員

お隣の方と〈好意と友情〉の握手
お客様並びに来訪ロータリアン紹介
新会員入会式
会長挨拶 幡　研一 会長

食　事
幹事報告 箱岩　偉 幹事

各委員会報告
　●プログラム・ニコニコBOX小委員会

　　ニコニコBOX 中尾根康宏 委員

◎本日のプログラム
閉会点鐘 幡　研一 会長

例 会 次 第

まる前に幹事が行っておくべきこと等についての具体
的な手法についての説明がありました。どちらも次年
度幹事は真剣に聞いておりました。阿久津PGにおかれ
てましては、RI規定審議会から帰国後、間もなく、また
風邪をひいて声が出ない中、ありがとうございました。
　次に翌日の4月24日（日）には、RI第2530地区、県
北第一分区親善ゴルフ大会が、福島ロータリークラブ
をホストクラブとして開催されました。県北第一分区
内7クラブから71名という、例年にない多数のロータ
リアンが参加し、パーシモンカントリークラブに於い
て盛大に行われました。福島RCからは21名が参加し、
見事団体優勝を飾りました。また個人の部でも、後藤洋
伸会員が優勝、八巻恵一会員がBGを獲得致しました。
その他のアトラクションでも福島RCの会員は大活躍
で、商品のプレゼンターをした私としても大変嬉しく
思いました。古俣 猛実行委員長を始めご協力いただい
た会員の皆様に感謝申し上げます。
　また、当日ショートホールでワンオンしなかった
方々から頂いたペナルティーのチャリティー基金の5
万円は、熊本の被災地に送らせて頂きます。
　本日のプログラムは県北第一分区ガバナー補佐、鈴
木和夫様のスピーチです。宜しくお願い致します。

【事務所】福島市栄町5-1 ホテル辰巳屋 7F  【例会日】木曜日12：30
【TEL】024-524-1010　【FAX】024-524-1011　【mail】f-rotary@guitar.ocn.ne.jp　info@f-rotary.com

国際ロータリー第2530地区 2015-16年度

RI 2015-16のテーマ

2015-16 RI 会長
K.R.ラビンドラン

http://www.f-rotary.com/
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ガバナー補佐スピーチ
鈴木 和夫 様RI第2530地区 県北第一分区ガバナー補佐



　私の残り期間は2ヶ月あまりとなりま
した。一年前のこの時期は、桜を愛でる
ようなことはありませんでしたが、よう
やくゴールも見えてきて桜をゆっくり観
る気分にもなりました。この一年間、会

長・幹事そして会員の皆さんには大変お世話になりました。
ガバナー公式訪問を含めて今日で5回目の訪問となり、お
陰様で最終回を迎えることができました。
　ガバナー補佐要請の打診を受けた時は、どうにかして回
避できないものかと思案しましたが、逃げ切れなくなり、
まな板の鯉の心境で受諾いたしました。先輩ガバナー補佐
から暖かく指導やアドバイスを受けたこともありました。
　初顔合わせの第一回会長幹事会は緊張のなかで、補佐と
しての所信を述べ、協力のお願いをさせていただきました。
素晴らしい方々と一年間過ごせたことは私にとって大きな
財産であり大きな学びの場であったと実感しています。
　また、訪問して感じることもたくさんありました。7クラ
ブそれぞれに輝かしい歴史や伝統があり、それらが独特の
クラブの文化をつくっているように感じました。そしてそ
れぞれのクラブが、地域に密着した数多くの奉仕プロジェ
クトを実施されています。7クラブの奉仕活動を合計する
と、実に大変な数になること、ロータリーだからこそでき
る地域貢献活動であると感じました。
　分区行事も実にたくさん計画され、どれもが素晴らしい
成果を上げることができたと確信しています。スタートの
7月は、予定になかった「復興支援オペラフェステバル」の
協賛から始まり、「ガバナー歓迎晩餐会」そして後期に入っ
て第一分区・第二分区合同の「新会員オリエンテーショ
ン」、「あれこれなんでも相談会」、「インターシティ・ミー
ティング」、「親善ボウリング大会」、そしてこの4月23日
には「第一・第二分区合同次期幹事セミナー」、翌日には「親
善ゴルフ大会」が実施されました。更に5月には「新世代会
議」、6月には「麻薬撲滅キャンペーン」が予定されていま
す。これらすべてが、ホストクラブで企画運営され、一生
懸命努力された結果が大変に充実した中身の濃いプロジェ
クトになった、或いはなるだろうと思います。各クラブの
皆さんに深く感謝申し上げます。まだ残り2カ月余りあり
ますが、終わりよければすべてよしという言葉があります
通り6月末日まで頑張りますので宜しくご協力をお願いい
たします。
　私は、ガバナー補佐の役割はガバナーの伝道者であると
の一念で活動してまいりました。次年度の佐久間ガバナー
から国際ロータリーの手引書は、まさに一新されます。会
員がMy Rotaryへの登録とロータリークラブ・セントラル
へ目標を入力することが重要となります。その意味で、酒
井年度は、佐久間年度が順調にスタートできるための準備
期間でもあるのです。その準備が完了できたクラブは、今
日現在で地区の66クラブ中、福島RCと福島中央RCの二
つに過ぎません。僭越とは思いましたが、My Rotaryなど

本 日 の プ ロ グ ラ ム

ガバナー補佐スピーチ
鈴木 和夫 様RI第2530地区 県北第一分区ガバナー補佐

から最新の情報を取り出し、今伝えなければならないこと
は何か。4回の訪問を起承転結で捉え、お話をさせていた
だきました。
　第一回「起」の補佐訪問は、RI会長のテーマ、ガバナー
の地区目標そしてガバナー補佐としての心構えでした。第
二回「承」の訪問では、RIが考える会員増強とクラブ拡大
についてスピーチさせていただきました。今年度この地区
はスタートと同時にクラブ拡大が喧しく語られました。現
在RIは4つの試験的地域別会員増強計画を実施中でこの
6月31日に終了します。新クラブ設立はスポンサークラブ
の責務は大変に大きいことを学びました。第三回「転」は
My Rotaryとロータリークラブ・セントラルでした。ロー
タリーはIT化がどんどん進んでいます。いよいよ次年度か
らは各クラブは、ロータリークラブ・セントラルに計画を
立て、進捗状況を確認し、目標を達成するようになります。
各クラブのリーダーは今から準備をしなければなりませ
ん。地区IT委員会からの情報によりますと5月1日までに
クラブセントラルに入力するように要請されています。
　本日は最後ですので「結」として「クラブのための戦略計
画」についてお話しします。これは第三回のロータリーク
ラブ・セントラルとセットになるものと思います。「クラブ
のための戦略計画」は、クラブがどのようなクラブであり
たいのか、クラブは何を目指すのかという目標になります。
　次年度の佐久間ガバナーエレクトは、数多い地区目標の
中に各クラブが、My Rotaryの活用とRI会長賞への挑戦を
行うと語り、地区は総力で支援するとしています。その意
味からも「クラブのための戦略計画」を是非クラブでつく
られることをお勧めします。
　この原稿は、福島RCは、2月4日の例会会報に掲載、福
島西RCは、2月15日の例会会報に掲載済みです。
　県北第一分区は、8分区ある中で特に優れた分区である
と思います。そのような分区でガバナー補佐を務めさせて
いただいたことは、私にとって大変幸せなことでした。補
佐でなければ経験できないこともたくさんありました。ま
た多くのことを学ぶことができました。至らないこともた
くさんあったと思います。しかしこの経験は、私の人生の
中で大変に大きなものになりました。
　最後になりましたが、福島ロータリークラブの幡会長、
箱岩幹事、阿久津PGそして多くの皆さんに大変お世話に
なりました。お陰様で微力ではありましたが、皆さんの温
かいご協力により無事に一年間を全うすることができたと
思います。
　県北第一分区7クラブを訪問しましたが、福島RCは他
のクラブと違って歴史と伝統から生まれる重み・風格を感
じます。
　福島RC様は、この3月に創立65周年を迎えられました。
この間、福島RCは常に2530地区のリーダーの中のリー
ダーとして存在し続けてきました。これからも宿命とし
て、他クラブの手本としてその存在を守り続けなければな
りません。5年後の70周年に向かって、福島ロータリーク
ラブらしい歴史と伝統と風格を大切にして、特徴ある戦略
計画を立てられ、さらに輝かしい未来の礎を築かれること
を願っています。
　一年間ありがとうございました。
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■役員

■地区委員役員

■委員会

■理事

阿久津　肇
諮問委員会　指名委員会　RI規定検討委員会
地区戦略計画委員会委員長

加藤　義朋
公益財団法人ロータリー米山記念奨学会理事
危機管理委員会委員　米山記念奨学会委員会委員長

渡辺　健寿 地区研修委員会 委員

会　長 古俣　　猛
会長エレクト 森岡　幸江
副会長 浦部　　博
幹　事 管野　裕一
会　計 紺野　晴郎
SAA 佐藤　英典
直前会長 幡　　研一

監　事 八子　英器
安藤健次郎

副幹事
相良　元章
岡田　新也
後藤　洋伸

副 SAA
増子　　勉
本保　　晃
菅沼　　裕

今井理基夫 菅野　晴隆
右近　八郎 後藤　忠久
氏川　守義 坪井　大雄
金子與志人 箱岩　　偉
菅野　　晋 日比野恒夫

クラブ研修リーダー 渡辺　健寿
名　誉　会　員 内堀　雅雄

坪井　大雄 クラブ奉仕委員会　ロータリー情報委員会 委員

渡邊　又夫 社会奉仕委員会　地域社会奉仕委員会　委員

大沼　健次 青少年奉仕委員会　インターアクト委員会 委員

右近　八郎 ロータリー財団委員会 地区学友委員会 委員

日比野恒夫 米山記念奨学会学友委員会 委員

クラブ奉仕委員会
委員長 小委員会 小委員長 小副委員長 委　　　員

森岡　幸江

会員選考・増強・
職業分類・出席 浦部　　博 森川　英治 阿久津　肇

三宅　　喬
岩城　　章
渡辺　健寿

菅野　孝志 丹治　正博

ロータリー情報・
クラブ会報・資料 菅野　　晋 増子　　勉

安藤　錬雄 稲葉　鐘吾 海野　卓哉 小林　仁一
八巻　恵一 三浦　康伸

広報マルチ
メディア・雑誌 今井理基夫 佐藤　武彦 吾妻　勝春 河田　　亨 勢島　　昇 高橋　雅行

信国　一朗

親睦
ロータリー家族 箱岩　　偉

加藤　義朋
加藤　裕司

江刺家宏樹 佐藤康太郎 反後　太郎 靏丸　直久
野原　邦亮 辺見　哲郎 三木エリカ 茂木　正志
山内　　功

プログラム・
ニコニコBOX 氏川　守義 菅沼　　裕 勝見　浩二 熊坂　仁美 黒崎　浩一 児玉　健夫

田沼紀美子

戦略計画委員会
委員長 副委員長 委　　　　　員

丹治　正博 古俣　　猛
内池　　浩 加藤　義朋 管野　裕一 相良　元章 幡　　研一 森岡　幸江
渡辺　健寿

職業奉仕委員会
委員長 副委員長 委　　　　　員

後藤　忠久 後藤　洋伸
井上　賢司 内池　　浩 大沼　健次 佐藤　　徹 鈴木　勇人 中尾根康宏

社会奉仕委員会
委員長 副委員長 委　　　　　員

坪井　大雄 相良　元章
有田　吉弘 狩野安則 草野　武夫 糠澤　修一 白岩　康夫 本保　　晃
渡邊　又夫

青少年奉仕委員会
委員長 副委員長 委　　　　　員

菅野　晴隆 小原　敏 安斎　圭一 久保田吉朗 五阿弥宏安 佐藤　順一 佐藤　朋幸 清水　義之

国際奉仕委員会
委員長 副委員長 委　　　　　員

日比野恒夫 岩山　知弘 加納　武志 紺野　晴郎 土屋　敦雄 幡　　研一 森　　洋一 高倉　裕行
岡田　新也

米山記念奨学会委員会
委員長 副委員長 委　　　　　員

 金子與志人 丹羽　和也 阿部　力哉 茂田　士郎 林　　隆壽 八子　英器 長谷部一雄

ロータリー財団委員会
委員長 副委員長 委　　　　　員

 右近 八郎 安藤健次郎 江花　　亮 金子與志雄 佐藤　英典 北村　清士

■ソングリーダー　阿久津 肇／渡邊又夫／安藤健次郎／丹治正博／菅野 晋／茂田士郎／岩山知弘　■ TENの会　有田吉弘／古俣 猛／靍丸直久
■競馬を楽しむロータリアンの会　児玉健夫／佐藤英典　■クラブ IT 推進委員　菅野晴隆

福島ロータリークラブ　2016-17 年度　役員・理事・委員会・地区役員・委員
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私のひとこと 靏丸 直久 会員

貯蓄から投資へ
　福島に着任してあっという間に1年が
経過しました。昨年前半はアベノミクス

の継続でマーケットも好調だったのですが、夏場以降、
チャイナショック、11月の日本郵政の上場、今年に
入ってはマイナス金利の導入等マーケット情勢も動い
ています。
　日本郵政の上場の際は個人金融資産の資金シフトが
起こりましたが、それ以上に、日銀が今年2月に導入
したマイナス金利政策は、個人の方の投資行動に変化
をもたらす可能性が大きいと感じています。これから
も地域に密着し「貯蓄から投資へ」の推進役として、福
島のみなさまのお役に立てるよう頑張って行きたいと
思います。

例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内

5月5日（木） 祝日のため休会

5月12日（木） 12：30～　辰巳屋

・阿久津肇パストガバナー規定審議会出席報告
＊誕生祝い
＊「四つのテスト」唱和
＊「友」5月号紹介　信国一朗会員
＊プログラム案内
＊5月理事会　12：30～

5月19日（木） 理事会承認休会（3回目）

5月21日（土） 13：30～　エルティ

【県北第一分区新世代会議】
ホスト／福島西RC

5月26日（木）→28日（土）に変更 18：30～　石林

【東京（福島）交歓会】

5月29日（日）

①【東京（福島）交歓会　ゴルフコンペ】
②【東京（福島）交歓会　会津観光】
※両コースとも8：00セレクトンホテル前乗合バスにて
　向かいますのご利用下さい。

新会員入会式

㈱中合代表取締役社長

　黒
くろさき

崎　浩
こういち

一 様
●紹介／後藤忠久会員

㈱ドコモCS東北福島支店長

　高
たかくら

倉　裕
ひろゆき

行 様
●紹介／右近八郎会員

㈱JTB東北法人営業福島支店長

　辺
へんみ

見　哲
てつお

郎 様
●紹介／大沼健次会員

東京海上日動福島自動車営業部長

　佐
さとう

藤　　徹
てつ

 様
●紹介／大沼健次会員

幡　研一 会長
ガバナー補佐　鈴木 和夫 様
　1年間大変お世話様になりありがとうございました。
分区幹事　安藤 正道 様
　今日は最後の勤めをさせて頂きます。
幡　研一 会長
　鈴木和夫ガバナー補佐訪問ありがとうございます。新た
な4名の新会員の皆様を歓迎して。
新会員　高倉 裕行 会員、黒崎 浩一 会員、佐藤　徹 会員、
辺見 哲郎 会員
　本日よりお世話になります。宜しくお願い申し上げます。

野原 邦亮 会員
　今日は三代前の支店長の石橋さんが例会に参加されてい
ます。宜しくお願い致します。
石橋 純治 元会員
　お招きいただきありがとうございます。
──────────────────────────
他に／白岩康夫会員／箱岩 偉会員／後藤忠久会員／五阿
弥宏安会員／反後太郎会員／佐藤武彦会員／大沼健次会員
／茂田士郎会員／鈴木勇人会員／安藤健次郎会員／井上賢
司会員／今井理基夫会員／氏川守義会員／岡田新也会員／
小原 敏会員／古俣 猛会員／相良元章会員／佐藤英典会員
／田沼紀美子会員／坪井大雄会員／中尾根康宏会員

ニコニコBOX報告　 〈報告〉中尾根康宏 委員 本日のニコニコBOX投入額　30件　¥67,000   累計  ¥1,966,000

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

●野村証券元福島支店長

　石橋　純治 元会員
＊ご挨拶いただきました。

●米山奨学生

　ヴ クアン ジューフン さん
＊5月奨学金の給付

幹 事 報 告

例会変更のお知らせ
●次週5月5日（木）市内クラブ例会は、連休のためほとん
どのクラブが休会、変更しております。
その他のお知らせ
●5月よりロータリーレートが1ドル110円になりますの
でお知らせ致します。
●クラブ創立65周年記念の記念品を受け取っていない方
はお渡し致しますのでお申し出下さい。
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